

Dienstag, 07. Juni 2022, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

GRASBRUNN

Autofahrer mit 0,8 Promille gestoppt

Einen Monat muss ein 20-Jähriger aus Grasbrunn seinen Führerschein abgeben. Die Polizei hat ihn mit 0,8 Promille am Steuer erwischt. Angehalten haben die Beamten den 20-Jährigen in seinem schwarzen BMW am Samstag, 4. Juni, gegen 11.30 Uhr in Grasbrunn. Während an dem Fahrzeug alles in Ordnung war, nahmen die Polizisten starken Alkoholgeruch sowohl beim Fahrer als auch im Innenraum des Autos wahr. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 0,8 Promille. Der 20-Jährige musste mit auf die Dienststelle in Haar, dort erfolgte ein weiterer gerichtsverwertbarer Atemalkoholtest. Laut Polizei erwartet ihn nun eine Geldbuße von 500 Euro, zwei Punkte in Flensburg und ein einmonatiges Fahrverbot. mm

LANDKREIS

Impfen lassen in den Pfingsferien

Wer sich in den Pfingstferien impfen lassen möchte, hat dazu vielerorts die Möglichkeit. So findet am morgigen Mittwoch ein Impftag im Kulturellen Gebäude in Aschheim statt, gefolgt vom Gemeindeimpftag in Ismaning im Hillebrandhof am Freitag, 10. Juni, und in Putzbrunn im Bürgerhaus am 13. Juni (je 9 bis 17 Uhr). Angebotene werden Erstimpfungen, Zweitimpfungen sowie Auffrischungsimpfungen. Kinder unter 12 Jahren können bei den Sonderaktionen nicht geimpft werden. mm